الرئيس التنفيذي للمجموعة Group Chief Executive Officer



التاريخ: 22 يـولـيـو 2018 م

الموافق: 9 ذو القعدة 1439 هـ

الإشارة: 10/10 / 752 / 2018

السيد/ الرئيس التنفيذي - بورصة الكويت السلام عليكم ورحمة الله وبركاته

الموضوع: إفصاح مكمل

توقيع بيت التمويل الكويتي لمذكرة تفاهم وسرية معلومات مع "البنك الأهلي المتحد - ش م ب" واختيار مستشارين

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وحرصاً من بيت التمويل الكويتي "بيتك" على الالتزام بالمادة رقم (4-8-3) من الفصل الرابع (الإفصاح عن المعلومات الجوهرية) من الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية لهيئة أسواق المال، والتي تتطلب القيام بالإفصاح المكمل في حال وجود تطورات عن معلومة جوهرية سبق الإفصاح عنها، نود الإفادة بما يلي:

الحاقاً للإفصاح السابق بتاريخ 16 يوليو 2018. يفيد بيتك أنه قام بتاريخ 22 يوليو 2018 بتوقيع مذكرة تفاهم وسربة معلومات مع البنك الأهلي المتحد - ش.م.ب. كما تم اختيار كلا من السادة/ Credit Suisse. والسادة/ Credit Suisse. بإعتبارهما من البنوك الإستثمارية ذات الخبرة وما يتمتعون به من حيادية ومستوى فني متميز. وذلك بغرض القيام بأعمال دراسات التقييم وإقتراح السعر العادل.

هذا وفي حال إتفاق البنكين على معدل التبادل العادل للأسهم بينهما، الذي سيتم دراسته من قبل بنوك إستثمارية عالمية، وإتفاقهما على نتائج دراسات التقصي وغيره من أعمال من خلال مراحل متتابعة، فسيتم التقدم بطلب رسمي لبنك الكويت المركزي والجهات الرقابية المختصة والمساهمين للحصول على الموافقات المطلوبة.

ويؤكد بيتك على أن أية نتائج نهائية حول الموضوع سوف يتم الإفصاح والإعلان عنها للمساهمين والعامة والجهات المختصة في حينه. مع التأكيد على التزام بيتك بالقوانين واللوائح ووجوب موافقة الجهات الإشرافية والمساهمين في الكويت ومملكة البحرين قبل إتخاذ القرار النهائي في هذا الشأن.

مرفق لكم نموذج "الإفصاح المكمل" وفقا للملحق رقم (13)، هذا وتم تزويد السادة / هيئة أسواق المال بنسخة منه.

وتفضلوا بقبول فائق الإحترام،

مازن سعد الناهض

Date: 22 July 2018

9 Dhu al-Qa'dah 1439

Ref: 10 / 10 / 752 / 2018

To: CEO - Boursa Kuwait

Peace, Mercy and Blessings of Allah be upon you,

Subject: Supplementary Disclosure

KFH and AUB - Bahrain signed a Memorandum of Understanding and Non-Disclosure Agreement, and selection of Consultants

In reference to the above, and in line with Kuwait Finance House 'KFH' interest in adhering to Article 4-8-3 of Chapter 4 'Disclosure of Material Information' of CMA Executive Bylaws Book 10 (Disclosure and Transparency), that requires the disclosure of any development relating to a previous announcement of Material Information, KFH would like to report the following:

Further to our previous disclosure dated 16 July 2018, KFH has signed a Memorandum of Understanding and Non-Disclosure Agreement with 'Ahli United Bank - B.S.C' on 22 July 2018. HSBC and Credit Suisse have been selected, based on their expertise and credentials in the investment banking industry, to conduct the valuation studies and propose a fair price.

Should the two banks agree on the exchange of shares ratio which will be studied by international investment banks, and agree on the due diligence outcome along with other related tasks on consecutive phases, an official request shall be submitted to the Central Bank of Kuwait, the relevant regulatory bodies and the respective shareholders to obtain the required approvals.

KFH will disclose the outcome of the above to the shareholders, the public, and the relevant authorities in a timely manner in accordance with the laws and regulations and the approval of the regulatory bodies and shareholders in both State of Kuwait and Kingdom of Bahrain prior to making the final decision.

Attached is Appendix (13) 'Supplementary Disclosure Form' for your reference. A copy of the same has been submitted to

Capital Markets Authority.

Best Regards,

Mazin S Al Nahedh





22 July 2018

22 يوليو 2018

ملحق رقم (13)

نموذج الإفصاح المكمل

Kuwait Finance House (KFH)

بيت التمويل الكويتي (بيتك)

Appendix (13)

Supplementary Disclosure Form

توقيع بيت التمويل الكويتي لمذكرة تفاهم وسرية معلومات مع "البنك الأهلي المتحد - ش م ب" واختيار مستشارين

KFH and 'Ahli United Bank - B.S.C' signed a Memorandum of Understanding and Non-Disclosure Agreement, and selection of Consultants

Supplementary Disclosure		الإفصاح المكمل	
Date	Listed Company	اسم الشركة المدرجة	التاريخ
22 July 2018	Kuwait Finance House (KFH)	بيت التمويل الكويتي "بيتك"	22 يوليو 2018
Disclosure Title		عنوان الإفصاح	
KFH and 'Ahli United Bank - B.S.C' signed a Memorandum of Understanding and Non-Disclosure Agreement, and selection of Consultants		توقيع بيت التمويل الكويتي لمذكرة تفاهم وسرية معلومات مع "البنك الأهلي المتحد - ش م ب" واختيار مستشارين	
Date Of Previous Disclosure		تاريخ الإفصاح السابق	
16 July 2018		16 يوليو 2018	
Material Information		المعلومة الجوهرية	
Further to our previous disclosure dated 16 July 2018, KFH has signed a Memorandum of Understanding and Non-Disclosure Agreement with 'Ahli United Bank - B.S.C' on 22 July 2018. HSBC and Credit Suisse have been selected, based on their expertise and credentials in the investment banking industry, to conduct the valuation studies and propose a fair price. Should the two banks agree on the exchange of shares ratio which will be studied by international investment banks, and agree on the due diligence outcome along with other related tasks on consecutive phases, an official request shall be submitted to the Central Bank of Kuwait, the relevant regulatory bodies and the respective shareholders to obtain the required approvals. KFH will disclose the outcome of the above to the		الحاقاً للإفصاح السابق بتاريخ 16 يوليو 2018، يفيد بيتك أنه قام بتاريخ 22 يوليو 2018 بتوقيع مذكرة تفاهم وسرية معلومات مع البنك الأهلي المتحد - ش.م.ب، كما تم اختيار كلا من السادة/ HSBC والسادة/ Credit Suisse، بإعتبارهما من البنوك الإستثمارية ذات الخبرة وما يتمتعون به من حيادية ومستوى فني متميز، وذلك بغرض القيام بأعمال دراسات التقييم وإقتراح السعر العادل. هذا وفي حال إتفاق البنكين على معدل التبادل العادل للأسهم بينهمها الذي سيتم دراسته من قبل بنوك إستثمارية عالمية، وإتفاقهمها على نتائج دراسات التقصي وغيره من أعمال من خلال مراحل متتابعة، فسيتم التقدم بطلب رسمي لبنك الكويت المركزي والجهات الرقابية فسيتم المختصة والمساهمين للحصول على الموافقات المطلوبة.	
shareholders, the public, and the relevant authorities in a		الإفصاح والإعلان عنها للمساهمين والعامة والجهات المختصة في	

timely manner in accordance with the laws and regulations and the approval of the regulatory bodies and shareholders in both State of Kuwait and Kingdom of Bahrain prior to making the final decision.

> **Effect of the Material Information** on the Company's Financial Position

There is no effect at this time on KFH's Financial Position.

أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة لا يوجد أثر في الوقت الحالي على المركز المالي لبيتك.

Significant Effect on the financial position shall be mentioned if the material information can measure that effect, excluding the financial effect resulting from tenders or similar contracts.

If a Listed Company, which is a member of a Group, disclosed some material information related to it and has Significant Effect on other listed companies which are members of the same Group, the other companies' disclosure obligations are limited to disclosing the information and the financial effect occurring to that company itself.

يتم ذكر الأثر على المركز المالي في حال كانت المعلومة الجوهرية قابلة لقياس ذلك الأثر، ويستثنى الأثر المالي الناتج عن المناقصات والممارسات وما يشبهها من عقود.

حينه، مع التأكيد على إلتزام بيتك بالقوانين واللوائح ووجوب موافقة

الجهات الإشرافية والمساهمين في الكوبت ومملكة البحرين قبل إتخاذ

موثر على باقي الشركات المدرجة من ضمن المجموعة، فإن واجب الإفصاح على باقي الشركات المدرجة من ضمن المجموعة، فإن واجب الإفصاح على باقي الشركات المدرجة من ضمن المجموعة، المدرجة ذات العلاقة يقتصر على ذكر المعلومة والأثر المالي المترتب على تلك الشركة بع

بيت التمويل الكويتي **Kuwait Finance House**

Mr us is

القرار النهائي في هذا الشأن.